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Nella mia ultima mail sono stato giudicato un pò troppo duro nei confronti del c.s.a. e 
della sua amministrazione ma come può vedere da tutte le mail che sono arrivate forse 
non sono l'unico che la pensa in quel modo e dunque possiamo dire chiaro a tutti che i 
costi affinchè ci sarà la c.s.a. non potranno mai diminuire , che forse a ragione il sig 
MARCO QUANDO DICE CHE I CASSONETTI VENGONO RARAMENTE LAVATI E 
DISINFETTATI ,al vicesindaco vorrei chiedere se lui produce più di una tonnellata 
all'anno di spazzatura e forse la maggior parte delle famiglie non la 
produce .Dimenticavo vi siete fatti un giro nello spiazzo del quartiere fieristico dove sono 
depositati i cassonetti ? c'è ancora tutta la spazzatura per terra . ANTONIO MASCIULLO 
 
 
 


